

Journée mondiale du glaucome: L'AMG se mobilise...

Compte Test - 2010-03-04 21:57:00 - Vu sur pharmacie.ma

A l'occasion de la journée mondiale du glaucome l'Association Marocaine contre le Glaucome (AMG)projette une série d'action pour faire connaitre cette pathologie sournoise en impliquant la presse aussi bien écrite qu'audiovisuelle et en mettant en place des points d'information dans les lieux publics le 11 mars 2010.

Cette campagne d'information sera précédée d'une campagne de dépistage qui touchera un quartier populaire de Casablanca le 7 mars 2010.

Cette série d'actions se terminera par un dîner de gala le 12 mars 2010 à l'hôtel Royal Mansour. Lors de cette soirée les membres du bureau de l'AMG présenteront à leurs partenaires, aux ophtalmologistes, aux associations, aux opticiens, aux journalistes, etc....le bilan d'activité de cette dynamique association ainsi que ses différents projets.

Cette jeune association vient d'acquérir un champ visuel portable et un laser SLT qui permettront de pratiquer des examens à titre gracieux aux plus démunis. Et c'est grâce au projet de téléophtalmologie que cette association compte décupler le nombre de personnes bénéficiant du dépistage couvrant ainsi la totalité du territoire marocain. Pharmacies.ma
4-03-2010